



## VILLE DE HUNTINGDON

Adresse:  
23, rue King  
Huntingdon (Québec)  
J0S 1H0

Téléphone: (450) 264-5389  
Télécopieur: (450) 264-6826

Dépôt legal:  
Bibliothèque nationale du  
Québec

[www.villehuntingdon.com](http://www.villehuntingdon.com)

### HUNTINGDON GAZETTE

est le journal d'information de la **Ville de Huntingdon** publié au moins 12 fois par année. Il est tiré à 1400 exemplaires et est expédié directement aux citoyennes et aux citoyens par la poste. La publication des textes relèvent entièrement de la Ville de Huntingdon.

Pour soumettre un texte, celui-ci doit être expédié par courriel en format WORD ou texte-plein à l'adresse courriel :

[greffe@villehuntingdon.com](mailto:greffe@villehuntingdon.com)

# Huntingdon Gazette

Édition — Décembre 2022- Vol. 15, No. 10

Publié par la VILLE DE HUNTINGDON

## AVIS PUBLIC



### CALENDRIER 2023 DES SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL MUNICIPAL

Est par la présente donné par la soussignée que lors de la séance ordinaire du 5 décembre 2022, le conseil de la Ville de Huntingdon a adopté le calendrier des séances du conseil **pour l'année 2023**, conformément aux dispositions de la Loi sur les cités et villes (L.R.Q., chapitre C-19).

Les séances ordinaires se tiendront le premier lundi du mois (ou à une date ultérieure lors d'un congé) et débiteront à 19 h 00 à l'Hôtel de Ville de Huntingdon, situé au 23, rue King :

- 16 janvier
- 6 février
- 6 mars
- 3 avril
- 1<sup>er</sup> mai
- 5 juin
- 4 juillet (mardi)
- 14 août
- 5 septembre (mardi)
- 2 octobre
- 6 novembre
- 4 décembre

Donné à Huntingdon, ce 20 décembre 2022

Denyse Jeanneau, Greffière



## AVIS PUBLIC

### PROMULGATION DU RÈGLEMENT NO. 954-2022

Avis est par la présente donné par la soussignée que lors de la séance ordinaire du Conseil de la Ville de Huntingdon tenue le 5 décembre 2022, les membres du Conseil ont adopté le règlement numéro 954-2022 établissant un programme de crédit de taxes en vue de favoriser la construction résidentielle sur le territoire de la Ville de Huntingdon.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le site Web de la municipalité [www.villehuntingdon.com](http://www.villehuntingdon.com), en obtenir copie au bureau de la greffière situé au 23, rue King, Huntingdon Québec, J0S 1H0, durant les heures d'affaires ou par courriel à l'adresse : [greffe@villehuntingdon.com](mailto:greffe@villehuntingdon.com).

Ce règlement entre en vigueur selon la loi.

Donné à Huntingdon, ce 20 décembre 2022

Denyse Jeanneau, greffière



Mandataire

Société de l'assurance  
automobile  
Québec

## HORAIRE DES FÊTES

Le bureau de la SAAQ de Huntingdon situé au 16, rue Prince, sera fermé du 23 décembre 2022 au 3 janvier 2023 inclusivement.



**Prenez note que l'Hôtel de Ville  
sera fermée du 23 décembre 2022  
au 8 janvier 2023 inclusivement  
pour la période des Fêtes**



## TOWN OF HUNTINGDON

### Address:

23, King street  
Huntingdon (Québec)  
J0S 1H0

Telephone: (450) 264-5389  
Fax: (450) 264-6826

### Legal Deposit:

Bibliothèque nationale du  
Québec

[www.villehuntingdon.com](http://www.villehuntingdon.com)

### HUNTINGDON GAZETTE

is the **Town of Huntingdon's** news paper published at least 12 times a year. They are 1,400 copies being printed and sent directly to citizens through the post office. It is a publication of articles completely relevant to the town of Huntingdon.

To submit an article, send it by e-mail in WORD or plain text to the following e-mail address

[greffe@villehuntingdon.com](mailto:greffe@villehuntingdon.com)

# Huntingdon Gazette

Edition — December 2022- Vol. 15. No. 10 Published by the TOWN OF HUNTINGDON



## PUBLIC NOTICE

### 2023 CALENDAR OF REGULAR MEETINGS OF THE MUNICIPAL COUNCIL

Is hereby given by the undersigned that at the regular meeting of the Town of Huntingdon Council held on December 5, 2022, the Municipal Council adopted the calendar of regular meetings **for the year 2023**, in conformity with the dispositions of the *Cities and Towns Act* (L.R.Q., chapter C-19)

The regular meetings will be held the first Monday of the month (or the following Tuesday after an official holiday) starting at 7:00 p.m. at the Huntingdon Town Hall, located at 23 King Street:

- January 16
- February 6
- March 6
- April 3
- May 1<sup>st</sup>
- June 5
- July 4 (Tuesday)
- August 14
- September 5 (Tuesday)
- October 2
- November 6
- December 4

Given in Huntingdon, this December 20, 2022.

Denyse Jeanneau, Municipal Clerk



## PUBLIC NOTICE

### PROMULGATION OF BY-LAW 954-2022

Notice is hereby given by the undersigned that at the regular meeting of the Council of the Town of Huntingdon held on December 5, 2022, Council members adopted the by-Law 954-2022 establishing a tax credit program for promotion of housing construction on the territory of the Town of Huntingdon.

Anyone can consult this by-law on the Town's Website, [www.villehuntingdon.com](http://www.villehuntingdon.com), obtain a copy at the office of the Municipal Clerk located at 23, King Street, Huntingdon, Quebec, J0S 1H0, during business hours or by email at the address: [greffe@villehuntingdon.com](mailto:greffe@villehuntingdon.com).

This Regulation shall enter into force according to law.

Given in Huntingdon, this December 20, 2022

Denyse Jeanneau, Municipal Clerk



**Mandataire**

Société de l'assurance  
automobile  
Québec

### Holidays schedule

The Huntingdon SAAQ service center, located at 16 Prince Street, will be closed from December 23, 2022 to January 3rd, 2023 inclusively



**Please take note that the Town Hall  
will be closed from  
December 23, 2022 to January 9, 2023  
inclusively for the Holidays**